



N° 004-2019 - CONSORCIO RIDA DEL 30 AL 05 ABRIL 2019

## I PARCIAL-I UNIDAD



Los días pasan de forma muy rápida y desde el 04 de marzo, ya estamos terminando la primera unidad y damos inicio a las pruebas parciales correspondientes a esa unidad.

Del lunes 1 al viernes 5 de abril tendremos esas evaluaciones parciales (en inicial serán los días del 3 al 5).

El rol de pruebas se ha enviado a cada uno de sus domicilios y también lo pueden consultar o descargar en la página web del colegio (sección noticias).

Aprovechemos bien el tiempo con una buena preparación y los resultados serán positivos.

## JURAMENTACION DE DELEGADOS Y COMITÉS DE AULAS



CEREMONIA DE JURAMENTACIÓN

- Delegados de Aula
- Comités de Padres

Viernes 12 de abril Hora: 4.30 pm Patio "Ntra. Sra. de Schoenstatt" El tren eres tú, la vía es el camino de la vida, y la felicidad: un buen paisaje.





INCLUSIÓN, TOLERANCIA Y RESPETO.

Les recordamos que a partir del lunes 08 de abril los estudiantes asistirán con el uniforme oficial del colegio. El buzo de educación física sólo podrá ser utilizado los días que tengan esa asignatura o cuando tengan danzas. A partir de esa fecha ya no está permitido ingresar sólo con el short; el cual podrá ser utilizado dentro del colegio pero no para ingresar o salir.

Es muy importante dar una excelente imagen de nuestra institución educativa por medio de nuestra presentación.

### TALLER DE MÚSICA



Se ha decidido hacer un cambio en el horario del Taller de Música.

El inicio del primer grupo de primaria (violines, guitarras y ukeleles) será a las 2.45 hasta las 4.15 pm y el segundo grupo de secundaria de 4.15 hasta las 5.45 pm.

Este cambio está motivado porque los niños de primaria salen a las 2.10 pm y tenían que esperar hasta las 3.15 para su taller y creemos que es mucho tiempo de espera.

Los padres de familia dejarán a sus hijos en la ´recepción y los recogerán a la hora de término del Taller.

# 1 de Abril Día Mundial de la Educación



Les recordamos que este sábado vence el plazo para el pago de la pensión de enseñanza correspondiente al mes de marzo.

Es muy importante su responsabilidad en el pago de las pensiones. La

puntualidad de sus pagos nos permite seguir brindando el servicio que Uds. se merecen.

Los pagos los pueden efectuar en cualquier agencia de Scotiabank o en secretaría del colegio.



A partir del lunes 8 de abril aperturamos el Aula Virtual Rida. Al ingresar al A.V.R., los alumnos y padres de familia, podrán acceder a una serie de servicios personales e institucionales con la finalidad de estar siempre informado de los acontecimientos de nuestros colegios. Con un solo clic tendremos acceso a contenidos curriculares, necesidades de aprendizaje, intercambio de información, tutorías, chat, lecturas complementarias,

videos educativos, foros participativos, tareas complementarias, prácticas calificadas, exámenes propuestos, mensajería interna, calendario académico y noticias. Le rogamos guardar la clave y el usuario que se les ha enviado. Si por cualquier motivo la extravían pueden solicitarla de nuevo en la dirección.

#### LONCHERAS DEL 01 AL 05

LUNES	MARTES	MIERC.	JUEVES	VIERNES
Papa Rellena Maracuya	hamburguesa Chicha Morada / Ensalada de frutas	Arroz con Pollo Jugo Piña	Tallarines con papa huancaina Chicha morada	Salchipapa Maracuya

Los Talleres Extracurriculares darán inicio el día lunes 08 de abril según los horarios enviados en la ficha de inscripción.

Si algún alumno desea inscribirse en algún otro Taller o cambiar puede hacerlo con el Prof. Alfredo Sabino (Excepto para el Taller de Música que se encuentra cerrado).

Los Talleres que no completen un número mínimo de 12 alumnos serán cancelados.